

**Landrat Michael Cyriax  
Grußwort Tischtennisturnier 2025  
Tischtennisabteilung TV Wallau 7.-9. Juni 2025  
für die Homepage**



Die 32 ist normalerweise keine Zahl, mit der man Jubiläum feiert. Aber trotzdem können wir einen Blick darauf werfen: Zum mittlerweile 32. Mal läuft das Wallauer Tischtennisturnier. Das zeugt von der bleibenden Beliebtheit dieser Sportart, aber auch vom Engagement und Organisationstalent der Veranstalter und regem Interesse beim Publikum. Es ist ein Traditionserignis im Sportkalender des Main-Taunus-Kreises, deshalb habe ich gerne die Schirmherrschaft übernommen.

Im vergangenen Jahr fehlten nur ein paar Personen, um den Rekord von 500 Teilnehmerinnen und Teilnehmern zu übertreffen. Setzen wir darauf, dass es diesmal klappt! Gute Voraussetzungen gibt es: Nach Corona wird das Anfängertraining wieder deutlich mehr besucht. Uns als Schulträger freut es außerdem besonders, dass in Kooperation mit der Taunusblickschule wieder zweimal wöchentlich eine Tischtennis AG angeboten wird.

Wenn man es genau betrachtet, sagt Tischtennis auch etwas über das Leben. Die Spieler müssen beweglich, flexibel sein, den Ball im Spiel halten – genau wie wir, wenn wir unseren täglichen Herausforderungen begegnen. Das gilt auch für uns als Main-Taunus-Kreis. Gerade deshalb sind wir froh, wenn wir solch engagierte Menschen haben, die nicht nur das sportliche Leben bereichern, sondern mit ihren Veranstaltungen ja auch Menschen zusammenbringen und damit einen Beitrag leisten, den gesellschaftlichen Zusammenhalt zu stärken.

Ich wünsche den Spielerinnen und Spielern und ebenso ihrem Publikum drei spannende, begeisternde Turniertage mit viel Spaß und tollen Aufschlägen.

Ihr

A handwritten signature in blue ink that reads "Michael Cyriax". The signature is written in a cursive style.

Michael Cyriax  
Landrat und Schirmherr